



Octubre 18, 2019

***Organismos nacionales, provinciales y municipales se reunieron con el presidente de la Federación Internacional de Rafting, con el objetivo de ultimar detalles organizativos para la realización del campeonato mundial.***

La ministra de Turismo, Marisa Focarazzo se reunió con el presidente de la Federación Internacional de Rafting (IRF), Joseph Willis Jones; el secretario de Desarrollo Territorial y Ambiente, Jorge Lara y los representantes de los organismos involucrados en la realización del Campeonato Mundial de Rafting. Del encuentro también participaron los intendentes anfitriones de Villa Pehuenia, Sandro Badilla y de Aluminé, Gabriel Álamo.

Focarazzo informó que la idea fue convocar a todo el equipo de trabajo involucrado en la realización del Mundial de Rafting para reunirse con el presidente de la IRF y de esta manera

“coordinar, informar e intercambiar ideas para mejorar este producto como es el rafting”.

La ministra destacó que “en conjunto desarrollamos todas las actividades para que un evento de estas características sea considerado una actividad seria, responsable y de calidad. Neuquén quiere ser un destino internacional de rafting, competitivo, de excelencia y para eso trabajamos”.

Por último, comentó que el Mundial de Rafting “es una actividad que se potencia con la Ruta del Pehuén, en la que hay tres destinos con bosques de araucaria como son Caviahue, Villa Pehuenia-Moquehue y Aluminé”. Agregó que la actividad “reúne deporte, cultura y turismo. Como dice nuestro gobernador Omar Gutiérrez, en contra de las adicciones y en pos del desarrollo integral de cada persona”.

Los organismos provinciales y nacionales que intervendrán en este evento deportivo a nivel internacional son Defensa Civil, Sistema Integrado de Emergencias del Neuquén (SIEN); ministerio de Turismo; Prefectura; Policía de la Provincia; Oficina Provincial de Tecnologías de la Información y la Comunicación (Optic); Vialidad Provincial; Club Andino Aluminé; Gendarmería y comunidad mapuche Catalán, entre otros.



### **Operativos de seguridad, prevención, comunicación y emergencias**

El jefe de Prefectura del Comahue, Marcelo Serrano se refirió al tipo de operativo que se realizará en un evento de estas características y explicó que desde la institución “vamos a supervisar la seguridad de navegación. La idea es trabajar conjuntamente con la gente de IRF y con la Policía Provincial en la costa de los ríos”.

Dijo que, por este motivo, se prevé destinar “unas 25 personas de la Prefectura del Comahue que se encuentra en Neuquén y de San Martín de los Andes para cubrir con recursos fluviales; terrestres y vehículos propios de la unidad que estarán distribuidos en el sector que se desarrolle la competencia”.

El personal tendrá el equipamiento adecuado “con nuestras balsas, equipo salvavidas y de seguridad adecuado. Estarán ubicados en las riberas y los vehículos estarán con efectivos identificados con chalecos flúor, para que ante cualquier acontecimiento la gente pueda acudir a la ayuda del personal”, detalló.

La responsable del SIEN, Luciana Ortiz Luna indicó que “hace meses que venimos trabajando y estamos evaluando todas las situaciones posibles que se pueden dar en emergencias médicas. Esto es posible sólo con una sinergia y trabajo en equipo con Defensa Civil, Policía de la Provincia, Prefectura y personal de rescate”.

Explicó que los casos de emergencias serán atendidos en un centro médico de avanzada que estará instalado en el lugar. Ante eventuales complicaciones serán trasladados a los hospitales de Aluminé, Villa Pehuenia-Moquehue y Zapala.

“Vamos a desplegar un dispositivo con ambulancias, cuatriciclos, personal de infantería y rescate cercano a las riberas. Unas 20 personas estarán trabajando en ambulancias y en el centro médico de avanzada, algunos a pie y otros en cuatriciclo”, señaló.

Finalmente, informó que el SIEN también estará a cargo de los análisis antidoping que se realizarán a los competidores durante el campeonato.

Juan Carlos Guircao, en representación de la Optic, informó que “se realizaron dos enlaces que van desde el Batea Mahuida hasta el campamento de la competencia para brindar internet”.

También comentó que se colocará “un camión todo terreno con una repetidora para el servicio radioeléctrico, con cuatro agentes técnicos que harán de enlace con el servicio de salud de la provincia con la cabecera en Neuquén”.

*Neuquén Informa*